

南丘小学校だより

がおかっ子

□南丘小学校 めざす子ども像口

「心身ともに健康で、一人一人が生き生きと輝く子どもの育成」

徳 やさしく 思いやりがあり、心がやさしい子ども

知 かしこく 進んで学び、自分のよさを生かそうとする子ども

体 元気よく 元気なあいさつ、元気な遊び、働く喜びをもつ子ども

いよいよ冬休みです。

後期前半は、多くの学校行事や学習活動が行われ、あっという間に過ぎていったのではないでしょか。子どもたちは、様々な学習活動を通して多くのことを学び成長しました。中でも生活科や総合的な学習の時間では、探究的な深い学びが行われました。1年生は、生活科「あきをたのしもう」の「あきまつり」でわしのみ幼稚園の年長さんを学校に招待し、楽しい遊びを行いました。楽しみにしていた幼稚園児との交流ということで、年長さんもとても喜んで活動していました。「園児さんが喜んでくれて嬉しかったです。」（1年生）や「どんぐりこまやめいろがたのしかったです。1年生になるのが楽しみです。」（年長児）という振り返りを互いに発表しました。1年生の成長を実感した素敵な「あきまつり」になりました。2年生は、生活科「もっとなかよし町たんけん」で南丘のまちを探検しました。市民センター、郵便局、ホタル館、ブックス熊谷、公民館（熊谷公園）のグループに分かれ、グループごとにしっかりとインタビューしたり様子を見たりしながら主体的に活動しました。（わしのみ幼稚園と田中屋さんは1月9日）3年生は、総合「Let's go ビオトープたんけんたい!!!」で南丘小人気No.1のビオトープについて調べたりアンケート調査をしたりしました。総合の学び方を丁寧に学ぶことができています。4年生は、総合「小熊野川調査隊」に取り組みました。地域の皆さんの話を聞いたり、実際に小熊野川に降りて「ほたるの幼虫」を放流したりと、とても貴重な体験ができました。5年生は、総合「お米たんてい!!!」で地域の山口さんの田んぼに行き、田植えや稻刈りをさせていただくなど貴重な体験をしました。また、山口さんのお米作りに対する思いや願いを聞いたり、調べたりしたことを4年生に発信しました。山口さんにも聞いてもらえて、とても喜んでいました。6年生は、総合「パラスポーツでバリアフリー」の学習で、「障害者スポーツセンターアレアス」に行き、「ポッチャ」や「車いすバスケットボール」を体験しました。指導員の方の話や様々な体験活動を通してパラスポーツのすごさや素晴らしさを実感しました。さらに、これから自分自身の生き方を見つめ直すよいきっかけとなりました。

24日（水）から子どもたちが待ちに待った冬休みに入ります。家族とのふれあいを大切に、この時期ならではの日本の行事や風習にふれ、有意義な冬休みを送ってほしいと思います。また、事故や事件に巻き込まれないよう注意し、ご家庭でもお話を聞いていただきますようお願いいたします。どうぞ命を大切にしたうえで楽しい冬休みになるよう、地域・保護者の皆様、見守りや声かけをお願いいたします。

1月8日（木）には、笑顔の子どもたちに会えることを楽しみにしています。地域・保護者の皆様、今年も大変お世話になりました。どうぞ良いお年をお迎えください



1月行事予定	8日（木）登校	9日（金）給食開始	15日（木）委員会活動（5・6年）・モルモットふれあい教室（1年）
校納金引き落とし日	16日（金）避難訓練	22日（木）委員会活動（新体制4～6年）	26日（月）読み聞かせ（3年）
27日（火）夢授業（6年）	29日（木）代表委員会（3～6年）	☆シバワーアップタイム：13・19・20・26・27日	